
第 13 回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日  2012 年 6 月 29 日（金）12：30～13：40 

２．開 催 場 所  ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

プレゼンテーションルーム 

 

３．出席者 

出席委員： （7名中 7名出席） 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学・短期大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   菅谷  実（慶應義塾大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   山下 東子（明海大学 教授） 

委  員   伊藤 佳子（プロゴルファー） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社 CAP 代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

会社側出席者： 

社長        室谷 達範 

編成・営業本部長  浅井 洋一 

業務・技術本部長  尾上 一也 

編成部長      小林 慎一郎 

経営企画部長    村越 功 

事務局       安倍 健一 廣部 将人 

 

４．議題 

審議事項 

・番組「カウンターのふたり」について 

 

５．議事の概要 

番組「カウンターのふたり」についての委員からの主な講評 

・「カウンターのふたり」は、以前の「クルマのふたり」より更に設定に広がりがある。

シナリオも良く出来ており、人生について考えさせられるストーリーであった。 

・出演者の山田麻衣子さんだと、相談相手としては年齢的に若い気もするが、意図し

た設定ならば面白いと思う。 



・コスト等の制限がある中で作り出される面白さに将来性を感じた。 

・番組の SE や BGM の入り方も適当で入り過ぎる事もなくて良かったと思う。 

・30 分という時間が、退屈せず緊張感を保って見る事が出来るので良い。 

・若い既婚者と年増の初婚者というのは面白い組み合わせだが、ストーリー自体は切

迫感がない。 

・ストーリーとしては予定されている定番の内容だが、二人の会話も面白いし、音楽

も良かった。 

・今回の内容は女性同士の会話であったが、男性から見ると、こういう会話がどのよ

うに映るのかが気になった。 

・誰かに幸せにしてもらいたいと言うのではなく、誰かを幸せにしたいというのは、

現代人にとっては、大事なメッセージであると感じた。 

以上 


